

# Concours Expression des Vignerons Bio Nouvelle-Aquitaine - 11 mai 2017

60 vignerons inscrits

181 échantillons  
dégustés

60 Médailles



26 Or  
26 Argent  
8 Bronze

62 dégustateurs



Le Concours Expression des Vignerons Bio Nouvelle-Aquitaine est ouvert à tous les vins certifiés Bio sous signe de qualité de la région Nouvelle-Aquitaine. Il bénéficie d'une reconnaissance officielle de la Direccte, du soutien du Ministère de l'agriculture, de la Région Nouvelle-Aquitaine et du département de la Gironde.

Cette année, deux nouveautés: l'ouverture aux AOC et IGP de la grande région (donc aux vins de liqueur et aux spiritueux); un partenariat mis en place avec l'Institut Vatel pour accueillir et valoriser le concours.

- 
 Nombre d'échantillon à la dégustation en croissance
- 
 Encore trop peu d'échantillons sur certaines AOC



Anne-Lise GOUJON, présidente de  
Vignerons Bio Nouvelle-Aquitaine

« Pour Vignerons Bio Nouvelle-Aquitaine, la mise en place de partenariats avec les futurs professionnels de la gastronomie et du vin est logique. Nous travaillons déjà avec Kedge Business School sur les aspects économiques, nous sommes en train de refaire notre site internet avec l'Ecole de Création Visuelle. Le partenariat mis en place sur le concours avec l'Institut Vatel était donc évident. Apprendre aux jeunes générations qu'il existe des produits de grande qualité et bons pour l'environnement, c'est planter des graines pour l'avenir ».